

Error político y diplomático si se ratifica a Carlos Miguel AYSA como embajador en república dominicana: PRI

La diputada Sofía Carvajal Isunza (PRI) señaló que la terquedad de Morena y el gobierno en ratificar al "embajador de la corrupción", Carlos Miguel Aysa González en la representación diplomática de México en República Dominicana, es un error político y diplomático, porque por un lado desnuda un pacto inmoral, corrupto, entre el Gobierno Federal y el exgobernador de Campeche y, por otro lado, lastima las relaciones de amistad con ese país hermano, al que nos unen importantes lazos de fraternidad.

https://www.mugsnoticias.com.mx/noticias-del-dia/error-politico-y-diplomatico-si-se-ratifica-a-carlos-miguel-aysa-como-embajador-en-republica-dominicana-pri/